



Start in den Advent

„Seid niemandem etwas schuldig, außer dass ihr einander liebt.“

(Römer 13,8)

Advent- ein neues Kirchenjahr beginnt, Zeit zur Besinnung: Wohin gehen wir? Was gibt uns Hoffnung? Was erwarten wir? Paulus sagt: Liebt einander! Das klingt einfach, ist es aber nicht. Es geht nicht nur um das Gefühl, vor allem um keine Gefühlsduselei. Es geht um eine Haltung gegenüber den Menschen, den Nahen wie auch den Fernen. Liebe zeigt sich in Wort und Tat: Sie bringt Menschen zum Lachen, ermutigt, spendet Trost und Hoffnung, schafft Versöhnung, schenkt Vertrauen und stiftet Gemeinschaft. Manchmal ist Liebe auch anstrengend, denn sie fordert Entscheidungen, was zu tun oder zu lassen ist. Unser Vorbild ist die Liebe, die Jesus uns vorgelebt hat. Sie ist keine Antwort auf all unsere Fragen heute. Doch sie zeigt uns die Richtung. Sie stärkt uns, Verantwortung zu übernehmen für uns selbst und für unsere Mitmenschen. Sie fordert uns heraus, das zu tun, was in unseren Möglichkeiten steht. Der Advent lädt uns ein, unsere Verantwortung wahrzunehmen. Mit dieser Orientierung und der Zusage von Gottes Liebe starten wir gut in den Advent.

Impulse

- Was erwarte ich von der kommenden (Advents-)Zeit?
- Wo übernehme ich Verantwortung?
- Worauf freue ich mich?

Diese Spur wurde Ihnen gelegt von Ulrike Hofmann

Bild: Andreas Hermsdorf @ pixelio.de

Einen gesegneten 1. Advent wünschen Ihnen Ihre Spurenleger

Nikola Beth, Ulrike Hofmann, Eva Reuter, Agnes Doerr-Roet, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Dr. Christoph Klock, Dr. Hans Steubing, Britta Tembe, Dr. Petra Knötzele, Heinz Lenhart, Stefanie Sehr, Elisabeth Prügger-Schnizer.

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt

KIRCHE & CO.

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt